
Protokoll der FV Sitzung vom 27.03.08 

Beginn: 20.00 Uhr                     Ende: 21.35  Uhr
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

1. Begrüßung der Anwesenden durch Holger Behrens
Er entschuldigte Barbara Mogck und Frau Gizler, die aus gesundheitlichen Gründen nicht 
teilnehmen konnten.

1. Schulhofumgestaltung B:
- Beginn am Freitag 28.03. nur Andre Drischel, Dirair und Franka Surnadschian, Heike B., 
      am Samstag dann offizieller Beginn mit den Helfern. Insg. 3 Samstage ( 9.00 – 18.00 Uhr )
      und 10 Wochentage (15.00 – 18.00 Uhr)
- Die Bänke für das Grüne Klassenzimmer sind bereits angefertigt
- Es wird im Grünen Klassenzimmer eine Steckdose installiert
- Die 4 kleineren Tore müssen noch bestellt werden, Kurzdiskussion zur Höhe der Tore
- Es fehlen noch  an einigen Tagen Helfer, es werden alle gebeten noch „Werbung“

zu machen. Bitte bei Holger Behrens melden.
- Christine Oehlmann berichtet kurz über die Planung des Baustellen-Caterings
- Frau Therolf bietet Ableger von Pflanzen an.

2. a. Planung für Schulhofeinweihung (18.04.08)
- Kurzerläuterung von Frau Kindt zum Ablauf (Ergebnis des Treffens vom 12.03.)

°  15.30 Uhr Treffen auf der hinteren Treppe
°  anschl. kurze Ansprache Frau Gizler und Frau Mogck
°  Freigabe des hinteren Pausenhofes durch Frau Gizler und Frau Kindt (keine Kinder)
°  Sponsoren werden ab 16.00 Uhr zum „Kaffee“ in die Aula gebeten.

         -   Die Sponsoren bekommen ggf. Gutscheine o.ä. für Essen und Trinken       - Heike B.  
         -   Einladung an Sponsoren, Vereine, Helfer zur Einweihung                            - Barbara M.
       -   Fotowand von Umgestaltung vorne und hinten (+ Pläne C ) aufhängen      - Frau Kindt
      
      b. FV auf Projektwochenfest (18.04.08) 

- Bücherflohmarkt, Verkauf durch FV Mitglieder absichern
- Stellwand, Flyer, Kalender ...
- Glücksrad aufstellen, Preise: FV- Werbeartikel, Karstadtartikel, ...          – Holger B.+ Imke L.

      Treffen für Aufbau und andere Vorbereitung um 14.30 Uhr

3. Verschiedenes:
- Birgit Padberg fragt: Wer pflegt zukünftig die neu gestalteten Pausenhöfe? und wo sind 
      die vom FV gekauften Scheren etc.? Kurzdiskussion, es besteht noch Klärungsbedarf
- Ralf Becker berichtet über den Sachstand zum Thema Internetauftritt des FV und der GS.

Kurzerläuterung zu Kosten, ... Kurzdiskussion,- Ralf erhält volle Handlungsfreiheit 
neue Internetadresse= Förderverein-Grundschule-Lahausen.de ?

- Lesesause war trotz einiger kritischer Stimmen ein voller Erfolg
- Anstecker für die neuen Vorstandsmitglieder sind in Arbeit
- Überlegungen zur Überarbeitung des FV Flyers
- Das Finanzamt fordert wieder eine Steuererklärung zur Gemeinnützigkeit   - Barbara M. 
- Holger B. las den Brief an die Gemeinde vor, zum Vorschlag zur Weyherin des Jahres
- Holger B. berichtete vom Treffen der Lahauser Vereine: 1. Mai Maibaum aufstellen,

6. Juli Spiekerfest, 24.8. Rosenfest beim Didi Doktor 
- Imke L. berichtet: derzeitiger Kassenbestand = ca. 15.000 € +

                                                                                                                    Protokoll: Heike Begander
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